

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 21. August 2018

Mühlheimer Interkulturelle Wochen starten mit Ausstellungseröffnung zur Migrationsgeschichte im Rathaus

Über 80 interessierte Bürgerinnen und Bürger, unter ihnen auch der Bundestagsabgeordnete Björn Simon und der Hessische Landtagsabgeordnete Ismail Tipi, nahmen am Donnerstag, den 16.08.2018, an der Ausstellungseröffnung zur Migrationsgeschichte in Mühlheim „Ankunft – Vielfalt – Bereicherung“ im Rathaus teil, die zugleich die Auftaktveranstaltung der diesjährigen Interkulturellen Wochen in Mühlheim war. Nach einem Rahmenprogramm im Stadtverordnetensitzungssaal wurde die Ausstellung vom Schirmherr Bürgermeister Daniel Tybussek und Vorsitzenden des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz eröffnet.



Die Ausstellung zeigt Menschen mit Migrationsgeschichte, die in Mühlheim ihren Lebensmittelpunkt gefunden haben und sich mit ihrem Wirken und Engagement in der Stadt einbringen. Gesichter und Aussagen stehen für die Lebensgeschichten von Menschen, die ihre Heimat verlassen haben. Entstanden ist eine Sammlung von Portraitfotos und kurzen Begleittexten, die in die Thematik der Migration einführen.

Die Ausstellung, die auf eine Initiative von Dr. Michael Schulte entstanden ist, ist bis zum 13.09.2018 während der Öffnungszeiten des Rathauses im Foyer zu sehen.

[Weitere Informationen zu den Interkulturellen Wochen 2018](#)

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de